



大仏の大きさを改めて実感

松原北小学校で6年生の児童が校庭に実物大の大仏を描きました。
これは春の遠足で訪れた東大寺の大仏を自分たちの手で描くことで、改めて大きさや偉大さについて実感するためのものです。できあがった大仏は迫力満点で、記念撮影時には大仏のポーズをとってみたり、横に寝転んでみたりと子どもたちは大喜びでした。(6月6日)



バラが咲き誇る庁舎を満喫しました

庁舎にバラが咲き誇る時期に毎年行われる「松原市民バラフェスティバル」が5月19日～25日に市役所で行われました。
19日～23日はローズティーとクッキーの無料サービス、24日には黄昏コンサート、25日にはわんぱく相撲が行われ、多数の人が訪れました。(5月19日～25日)



地域の安全のために活動しています

大阪府立消防学校において、大阪府下消防団員を対象とした教育訓練が行われました。
松原市消防団からは、10人が参加し、消防団の役割など消防組織の研修を受けた後、規律訓練や放水訓練、ロープ結索など災害現場を想定した訓練を実施し、消防団員としての知識や技術を習得しました。(5月25日)



食肉の魅力をもっとPRしました

南大阪食肉地方卸売市場(河合6丁目)で第12回南大阪ミートフェアが開催されました。この催しは、食肉に対する正しい知識を普及し、食肉流通の促進を図るために開催されているもので、食肉の販売をはじめ、地場野菜の即売やバンド演奏、子ども向けのビンゴ大会などさまざまなコーナーが設置され、大いに賑わいました。(5月25日)



サッカーボールをいただきました

FIFAワールドカップ公式スポンサーになっている株式会社ゆうちょ銀行では、全国の公立小学校にサッカーボールを贈呈されています。今回、市内各小学校にも贈呈していただけたとのことで、代表して恵我南小学校で贈呈式が行われ、児童の代表、澤井市長、高阪教育長にサッカーボールが手渡されました。(6月25日)



水道のことについて知ってもらうきっかけに

毎年6月1日～7日が水道週間となっており、全国的に水道水についての啓発活動などが行われています。市では6月3日に市民プラザにて水道フェアを開催し、水道水と市販のペットボトル水の飲み比べや、水ができるまでのパネル展示、水道についての相談会などを行いました。(6月3日)

優秀な成績を収めた皆さんをご紹介します



ヴィトリア松原FCの皆さん
「南河内少年サッカー連盟春季4年生大会」優勝



梅原詩穂さん(松原中1年生)
「第44回全国小・中学生かるた選手権大会」4位



シロマススポーツクラブの皆さん
「第40回ジュニア体操西宮大会」総合優勝



川又健太さん(大阪体育大学3年生)
「第38回文部科学大臣杯全日本アルティメット選手権大会」出場



辻岡翼さん(松原小5年生)
「第36回全国JOCジュニアオリンピックカップ春季水泳競技大会」出場



高橋和代さん
「第8回全国グラウンド・ゴルフレディス交歓大会」出場



田中敬子さん



松本凌典さん(松原南小4年生)
「カワイこどもコンクール関西大会ピアノ部門」金賞



船崎愛華さん(松原南小2年生)
「グレンツェンピアノコンクール第6回全国大会」出場



川崎優さん(松原第六中1年生)



田中茅生さん(恵我南小6年生)
「第11回全国小学生学年別柔道大会大阪府予選会」第3位